

TELEFONISCHE GEBOTE / TELEPHONE BID'S

Firma / Company	
Bieter-Name / Bidder's Name	Vorname / First Name
Strasse / Street	Haus-Nr. / House No.
PLZ / Zip / Code	Ort / City
Land / Country	e-mail
Tel. privat / Home	Tel. geschäftlich / Business
Bemerkungen / Notice:	Fax
	Kd.Nr.:
	Ust-IdNr. / VAT No.

Die Telefon Nr. ist bei Neukunden zur Auftragsbestätigung erforderlich.
Obligatory for new customers for the confirmation of the order.

Wenn Sie innerhalb der EU Registriert sind, geben Sie bitte Ihre Ust-ID an.
If you are registered within the European Union VAT / IVA /BTW / MOMS please quote ID-Number.

GEBOTE FÜR AUKTION
Bids for Sale Code

Telefonisches Mitbieten erst ab einem Schätzpreis von € 1.000,00
Telephone bids can be accepted for lots estimated above € 1.000,00

ES GELTEN UNSERE VERSTEIGERUNGSBEDINGUNGEN LAUT UNSEREN ABGs (SIEHE ABGs)

The conditions of sale (AGBs) are binding

Pos. Nr.	Höchstgebot in Euro bzw. Vermerk „Telefon“ <i>Maximum bid in Euro</i>	Pos. Nr.	Höchstgebot in Euro bzw. Vermerk „Telefon“ <i>Maximum bid in Euro</i>

Bitte vergessen Sie nicht Ihre Unterschrift! Please d'ont forget to sign!

Abgabe telefonischer Gebote: Ich möchte mich telefonisch an der Auktion beteiligen. Ich bitte um Anruf während der Auktion unter nachstehend angeführter Telefonnummer. Diese Willensbekundung stellt die Anzeige gemäß Versteigerungsbedingungen (AGB's) dar. Meine Gebote verstehen sich in Euro zzgl. 15% Aufpreis und der gesetzl. MwSt.

Placing an telephone bid: I would like participate in the sale by phone. Please call me at following during the auction. This declaration corresponds with the conditions of sale (AGB's). My bids are in Euro plus 15% surcharge and VAT Taxes.

Tel. Nr.: / Phone No.

Datum / Date

Firmenmäßige Unterzeichnung / Corporate Signature

Weitere Informationen über „Audio-Vision Industrie Verwertung“ finden Sie im Internet unter www.av-auktionshaus.at
Further Information about „Audio-Vision Industrie Verwertung“ can be found in the internet at www.av-auctionhouse.com